

Esteban Lazo reçoit le président de la Chambre des Représentants de la Jamaïque



La Havane, 30 janvier, (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba, a reçu au Capitole de La Havane le président de la Chambre des Représentants de la Jamaïque, Parnell Charles.

Au cours de la rencontre, Esteban Lazo et son hôte ont mis en exergue les liens historiques unissant nos deux pays.

Le président de la Chambre des Représentants de la Jamaïque a profité de l'occasion pour remercier une fois de plus Cuba de son aide solidaire avec le peuple jamaïquain dans les domaines de la santé, de la culture et du sport, entre autres.



Radio Habana Cuba